

Kreiszeitung vom 24.05.2018



Die Kinder haben bei der Disco in ihrer Schule viel Spaß. ■ Foto: FV

Ordentlich eingeheizt

Lahauser Grundschüler tanzen auf Kinderdisco

LAHAUSEN ■ Rund 180 Kinder haben jetzt in der Aula der Ganztagsgrundschule Lahausen einen Disconachmittag gefeiert. Sie tanzten laut Mitteilung ausgelassen zu Liedern von Mark Foster und „We will rock you“ von Queen. Marcus Grosser von Pro Yougend Weyhe heizte den Grundschulern ordentlich ein. Wer viel tanzt, hat Hunger und Durst. Darum kümmerte sich der Förderverein der GTGS Lahausen,

und tischte Getränke, Würstchen, Brezeln und Tütchen mit „Gummikram“ auf, schreibt Jens Trollmann vom Förderverein.

Wer sich erholen wollte, konnte das in den Ruhezimmern tun, die in den Klassenräumen der Erst- und Zweitklässler eingerichtet worden waren und zum Chillen auf dicken Kissen einluden. Die Kinder hatten viel Spaß und freuen sich auf die nächste Kinderdisco im November.